

**PENGENDALIAN PERSEDIAAN DENGAN METODE
PROBABILISTIK UNTUK MEMINIMUMKAN
BIAYA PERSEDIAAN PADA TOKO
SRI MULYA TEKNIK CIREBON**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
Kevin Suhendra
1552027**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

**INVENTORY CONTROL USING PROBABILISTIC
METHODS TO MINIMIZE INVENTORY COST
IN TOKO SRI MULYA TEKNIK CIREBON**

A Thesis

**In partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor Program in Management**

**By
Kevin Suhendra
1552027**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
2019**

Kata Pengantar

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas penyertaanNya selama penulis membuat sebuah penelitian berjudul “Pengendalian Persediaan dengan Metode Probabilistik untuk Meminimumkan Biaya Persediaan pada Toko Sri Mulya Teknik Cirebon”, yang memiliki tujuan untuk mengetahui dan menganalisa berapa biaya yang dikeluarkan oleh toko dalam mengadakan persediaan selama tahun 2018, lalu membandingkan total biaya persediaan yang dikeluarkan oleh Toko Sri Mulya Teknik dengan menggunakan pengendalian persediaan metode probabilistik guna memberikan saran pada Toko Sri Mulya Teknik untuk meminimumkan biaya persediaannya.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus terhadap produk seher jenis sepeda motor Honda Grand, Yamaha Mio, Honda Beat, Yamaha RX-King dan Honda Kharisma yang di distribusikan oleh Toko Sri Mulya Teknik pada tahun 2018, maka terjadinya perbedaan data penjualan pada periode keuangan lainnya dapat saja terjadi sehingga penelitian ini tidak dapat menjadi bahan acuan yang pasti.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah memberikan motivasi, saran dan doa dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Ibu Dr. Dra. Ratna Widiastuti, M.T. selaku dosen pembimbing yang juga sebagai Wakil Dekan bidang Akademik dan Kemahasiswaan, yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga serta pengarahan selama proses bimbingan tugas akhir ini.
2. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
3. Ibu Dr. Anny Nurbasari, SE., M.T. selaku dosen wali yang telah memberikan pengarahan selama masa perkuliahan.
4. Para bapak dan ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan dukungan, saran dan motivasi kepada penulis.
5. Ibu Erni selaku pemilik Toko Sri Mulya Teknik yang telah memberikan persetujuan dan data-data toko untuk menjadikan usahanya sebagai objek penelitian penulis.
6. Bapak Suwanta Sinarya dan Ibu Sani Sumawi yang telah memberikan dukungan moriil dan materiil kepada penulis selama masa perkuliahan.
7. Papah, mamah, kakak dan adik yang telah memberikan dukungan motivasi, saran, dukungan moriil dan materiil kepada penulis selama perkuliahan.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan tambahan wawasan bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Juli 2019

Kevin Suhendra